

► JUNTA DE GOBIERNO LOCAL

# Adjudicado el mantenimiento de edificios y del alumbrado público

El Consistorio también ratificó la ampliación del plazo de ejecución de dos obras del Plan E

• El equipo de Gobierno dio luz verde a los trabajos de ampliación del Museo Municipal y la reforma de los accesos desde la avenida de Ciudad Real hasta la glorieta Virgen de Gracia.

SÁNDRA RUIZ / PUERTOLLANO

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Puertollano aprobó ayer la adjudicación provisional para el mantenimiento eléctrico de los edificios públicos y colegios a EYT La Mancha por un importe de 39.288 euros. Asimismo, adjudicó a Marfiluz el mantenimiento del alumbrado público por un presupuesto de 43.836 euros, que supone «una rebaja sustancial» con respecto a la licitación inicial de 60.000 euros en el que también se presentaron a concurso tres empresas.

La Junta de Gobierno Local dio también luz verde a la ampliación de la ejecución de dos de los proyectos incluidos en el Fondo de Inversión Local, concretamente, la remodelación de los accesos a la ciudad desde la avenida de Ciudad Real hasta la glorieta Virgen de Gracia y la ampliación del Museo Municipal, que tal y como ya adelantó a *La Tribuna* el concejal de Urbanismo, Rafael Sánchez, tienen previsto finalizar a finales de enero de 2010. La ampliación del

Museo Municipal conlleva una inversión de 2.689.934 euros y la contratación de 60 personas, y la remodelación de la Avenida de Ciudad Real, supone una inversión de 2.623.447 euros y la contratación de 57 trabajadores. También se aprobó la séptima certificación por la cantidad de 162.460 euros.

La remodelación de la plaza de la Tercia ha sido el primer proyecto concluido de los seis financiados por el Plan E. A lo largo de estos meses culminarán los que se acometen en la calle Conde Valmaseda, construcción de una rotonda en la variante del minero de enlace con la ciudad y construcción de una nueva plaza del Pilancón de los Burros.

Igualmente, se dio el visto bueno a una serie de ayudas de emergencia social, cuyo total asciende a los 4.140 euros. La ayuda más elevada aprobada fue de 900 euros por un periodo de tres meses y la más baja de 300 euros por un mes.

Otro de los acuerdos aprobados fue la liquidación de mantenimiento y agua de la empresa Aquagest con un saldo a favor del Ayuntamiento de Puertollano de 135.478 euros.

Finalmente, se aprobó la certificación número dieciséis y liquidación de la obra del nuevo parque del Terri, por un importe de 113.199 euros.



El mantenimiento del alumbrado se ha adjudicado a EYT La Mancha. / SANDRA RUIZ

► OBRAS

El Consistorio aprueba licencias de obras por un importe de 1,4 millones de euros

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

La Junta de Gobierno Local también dio ayer el visto bueno a licencias de obras por un importe global de 1.400.000 euros, entre las que destaca la concedida a favor de Cogar 2006 S.L. por la cantidad de 683.188 euros para la construcción de 10 viviendas y trastero en la calle Santa Bárbara, 11.

También se concedió licencia para la reparación de cubierta en el colegio Calderón de la Barca a favor de Construcciones Deportivas Informan por el importe de 356.777 euros; para la ampliación de un local en la travesía Calveros, 3, por 27.250 euros; a Unión Fenosa Distribución, para la proyección de diversas líneas eléctricas en el PAU III por 302.574 euros; y a Gas Natural, para la canalización de redes por un importe de 900 euros.

► CABEZARRUBIAS DEL PUERTO

# El Plan de Choque permite contratar a tres personas en paro

LA TRIBUNA / CABEZARRUBIAS

El Ayuntamiento de Cabezarrobias del Puerto, «en su afán de fomentar la creación de empleo y colaborar en el mantenimiento de la economía en la localidad», ha contratado a tres trabajadores a través del Plan de Choque frente al desempleo puesto en marcha por la JCCM.

Las labores a desarrollar por estas tres personas son, entre otras, servir de apoyo en las tareas administrativas propias del Ayuntamiento; seguimiento como auxiliar en la biblioteca municipal, así como del centro de internet; ade-

más de atención al público en la oficina de turismo de esta localidad y colaborar en todo lo que se requiera. Todas las personas que se incorporan tienen un contrato de trabajo a tiempo parcial con una duración de seis meses.

El objetivo del Plan de Choque es establecer medidas para paliar los efectos ocasionados por el agotamiento de las prestaciones o subsidios de las personas desempleadas, «ofreciéndoles un contrato de trabajo y un salario, así como en su caso, orientación laboral y formación adecuada a sus necesidades».

**Radiolé**  
 Viernes 16 de diciembre  
 21:00 horas  
 Centro Cultural "La Caseta" de Argamasilla de Cava

RADIOLÉ TE PRESENTA LAS ACTUACIONES DE:

Joana Jiménez  
 Natalia y Maka  
 Javi Cantero  
 María Quintero  
 Las Grecas  
 Parrita  
 Aldeskuido  
 Ecos del Rocio  
 La Húngara

**Radiolé**  
 105.8 FM Puertollano  
**Alégrate**

patrocinan colaboran

Castilla-La Mancha  
 CAFETERÍA Dacho RESTAURANTE  
 DIPUTACION DE CIUDAD REAL  
 dulces sueños  
 VALERO  
 VEN Grupo Reunido  
 Argamasilla de Calatrava